

Entorno

El ministro de Hacienda de Chile prevé que el país alcance el PIB de “los países desarrollados”

Modaes
16 oct 2014 - 17:57

“En los próximos años, Chile alcanzará el PIB per cápita de los países desarrollados”. Así de contundente se mostró **Alberto Arenas**, ministro de Hacienda de Chile, en un encuentro celebrado en la sede de la escuela de negocios **Esade** en la ciudad española de Madrid. El ministro ofreció una conferencia bajo el título *Reformas Estructurales para el Crecimiento inclusivo de Chile*.

En su intervención, Arenas destacó que existen dos problemas importantes en la economía chilena, la productividad y la desigualdad. Hacia ellos van dirigidas una serie de reformas estructurales que se han puesto en marcha desde el inicio del segundo mandato de **Michelle Bachelet** en Chile.

“La columna vertebral del programa de gobierno de la presidenta Bachelet es enfrentar las desigualdades en todas sus dimensiones para alcanzar un desarrollo inclusivo en Chile”, ha explicado Arenas. “Nuestra estrategia pasa por implementar reformas profundas y estructurales que generen una estabilidad institucional, social y económica que nos permita tener un crecimiento sostenible”, ha añadido.

Alberto Arenas destacó que, al pensar en Chile a corto plazo, son optimistas “porque están todas las condiciones para que la economía chilena alcance la recuperación a finales de este año y esté en mejor posición en 2015.

Modaes

Sin embargo, en opinión del ministro de Hacienda de Chile, existen problemas que el Ejecutivo del país tiene que enfrentar, como es el caso de las alianzas público-privadas. “El Gobierno tiene que generar los incentivos y las relaciones para que desencadenemos un punto de inflexión”, ha explicado Arenas. “El motor del crecimiento de Chile está en el sector privado”, concluyó.